

Pflege- und Altenheim der Kath. Kirchengemeinde St. Margareta

> Gerricusstraße 11 40625 Düsseldorf Tel.: 0211 280 749 - 0 Telefax: 0211 28 56 10 Mail: info@gerricusstift.de

Internet: www.gerricusstift.de

Das Gerricusstift ist das Pflege- und Altenheim der Katholischen Kirchengemeinde St. Margareta in Düsseldorf-Gerresheim und versteht sich somit als Wesens- und Lebensäußerung der katholischen Kirche.

In seinen Wohnbereichen macht es sich das Gerricusstift zur Aufgabe, älteren Menschen, die auf Grund körperlicher und/oder seelischer und geistiger Beeinträchtigungen nicht mehr alleine in der eigenen Häuslichkeit leben können, ein neues Zuhause zu bieten. Sie sollen Unterstützung und Begleitung erfahren, um ein möglichst selbstbestimmtes Leben führen zu können. Das Gerricusstift besteht seit 1955 und betreut bis zu 103 Bewohner in vier Wohnbereichen.

Als eine Einrichtung der katholischen Kirche wird diese Aufgabe im Gerricusstift erfüllt auf der Grundlage christlichen Glaubens und eines dem Gebot der Nächstenliebe verpflichteten christlichen Menschenbildes.

Als katholische Einrichtung möchte das Gerricusstift einen deutlichen Beitrag zur "Bewahrung der Schöpfung" leisten. In seinen Unternehmensleitlinien hat die Einrichtung deshalb die folgende Selbstverpflichtung aufgenommen: "Sämtliche von der Einrichtung erbrachten Dienstleistungen sollen auf ihre Umweltverträglichkeit geprüft werden und in dieser Hinsicht ständig verbessert werden".

Nachdem wir in den vergangenen Jahren bereits eine ganze Reihe von Maßnahmen im Bereich Energieeffizienz umsetzen konnten, möchten wir nun im Rahmen von ÖKOPROFIT an diesen und weiteren ökologisch relevanten Themen weiter arbeiten.

Ökoprofit-Projektleiter:

Remy Reuter Einrichtungsleiter

Tel: 0211 / 280 749-0 Mail: info@gerricusstift.de